



Hemmingford

AVIS PUBLIC PROMULGATION RÈGLEMENT NO. 325-1

Modification du règlement no.325 concernant les feux extérieurs

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :
Adoption du règlement no.325-1

Lors d'une séance régulière tenue le 6 novembre, le conseil municipal du Canton de Hemmingford, a autorisé par résolution, 2023-11-157 l'adoption du règlement No.325-1

L'augmentation des montants, imposés pour des constats d'infractions, prévues dans ce règlement, a pour but de promouvoir la sécurité du public et de protéger les citoyens de la municipalité contre les risques d'incendie associés au brûlage à ciel ouvert .

Le présent avis tient lieu de RÉSUMÉ.

Ce règlement peut être consulté au bureau municipal, situé au 505, rue Frontière, local 3, à Hemmingford. 450-247-3-2050 ou sur demande : canton.township@hemmingford.ca

PUBLIC NOTICE is given of the following:

Adoption of by-law no 325-1

Amendment to by-law no.325 concerning outdoor lights

At a regular meeting held on November 6th 2023, the Municipal Council of the Township of Hemmingford, by resolution 2023-11-157, authorized the adoption of By-Law 325-1

This notice serves as a SUMMARY.

The purpose of the increase in the amounts charged for statements of offence provided for in this by-law, is to promote public safety and protect the citizens of Hemmingford from the against fire hazards associated with open burning.

This by-law may be consulted at the municipal office, located at 505 Frontier Street, Suite 3, in Hemmingford. 450-247-2050 or at : canton.township@hemmingford.ca

Donné à Hemmingford, ce 8 novembre 2023 / Given in Hemmingford, this November 8th 2023


Sylvie Dubuc

Directrice générale et greffière-trésorière.



505 rue Frontière, Local 3
Hemmingford, QC
J0L 1H0



www.hemmingford.ca/canton



(450) 247-2050